仙北市立桧木内小学校 学校報

纸風船



うだるように暑かった夏がうそのように涼しくなりました。季節は巡ると、日々実感しています。 学校はまもなく前期が終了し、一つの節目を迎えます。

引き渡し訓練、ありがとうございました。

9月21日(火)、園小中合同緊急時対応(引き渡し)訓練を行いました。合同とは言っても、今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、同日同時刻にそれぞれの場所で実施しました。保護者の皆様には2か所まわらなければならない方もいらっしゃったと思います。ご難儀をおかけいたしました。おかげさまで、この訓練により緊急時のお子さんの引き渡しについてシミュレーションができました。ご協力に感謝いたします。今後は、今回できなかった園小中が1か所(小学校)に集まる訓練を行うことを目指したいと考えています。

<引き渡し訓練 振り返りから>

- ・緊急メールへの返信について、保護者の方全員から受け取ることができなかった。 → 緊急メールを確実に確認してもらう
- ・受付や順番を待つ場所等の表示がもっと必要か?!
 - → 訓練を続けると表示がなくても流れを把握できる?!
- ・受付での引き渡し書への記入を簡単にできないか。 → 検討 ○皆様のご協力により、スムーズに訓練を実施できた。

まもなく学習発表会

10日(日)に開催が予定されています。ステージ練習が始まってから2週間。 今週はもう仕上げの段階です。8日の 予行にはこども園の年長さんや中学3年 生が見に来てくれる予定です。コロナ禍で 例年とは違うところもあり、ご不便をおかけすること

例年とは違うところもあり、ご不便をおかけすることもあるかと思いますが、子どもたちは一生懸命練習し、日頃の成果をおうちの方々に見てもらおうとはりきっています!小道具も着々と仕上がっています!

秋ですねえ

学校農園のサツマイモ掘りが各 学級で、9月30日には全校マラ

ソン大会が、同29日の午後には5・6年生が内陸線駅清掃ボランティアを中学生と一緒に行いました。子どもたちにとってはどれも大切な経験になります。これからも、何事にも





秋の身体測定から……

9月に入って身長と体重を測定しました。4月と比較すると、身長は $1\sim4$ c mほど伸びています。体重は……。

なんと、肥満傾向(肥満度 20 % 以上)の児童が増えました。身長 が伸びているけれど、それ以上に 体重が増えている様子が見えてき ました。給食の食べっぷりを見る と頼もしい限りですが。運動量は どうかな?と考えさせられました。

そこでまずは、

車での登校時、社会福祉協議会駐車場、旧給食センター駐車場からは、子どもたちが歩けるようご協力ください。よろしくお願いします。

<ほんのささいなつぶやき> by yonezawa

9月30日はアメリカの俳優ジェームス・ディーンの命日です。カレンダーでこの日付を見ると、友人と空に向かって「ジミー」と叫んだことを思い出します。大好きでした。ちょっとしたこともずっと記憶に残る思い出になるんですね。